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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 4 de agosto de 2015, siendo las 21.13h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. Dª. Raquel París, Concejal de Deportes, Preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Alejandro Calvo y Alejandro Clotet representantes del básquet club Peñíscola 

4. D. Juan Francisco Pons, Enrique Bayarri y Juan Herrero representantes del Club Handbol Peñíscola Maestrat 

5. D. Francisco Barreda y Jaime Bahent representantes del Club de Tenis Peñíscola. 

6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

7. D. Antonio Agustín Simó representante del Club de Buceo Peñíscola 

8. Dª. Isabel Esbrí representante del P S O E 

9. Dª. Ana M. Salgado representante de Ciudadanos Peñíscola 

10. D. Juan A. Trillo representante de La Roca 

Se dispensa la no asistencia de D. José Antonio López representante de la sociedad de pesca deportiva Peñíscola, D. Carlos 

Di Pierro representante del A.C.D. Peñíscola D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota, D. Sebastián Cano 

representante del I.E.S. Alfred Ayza, D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola, D. Daniel Anglés Ruíz, 

Lanzador de peso en Atletismo, D. Vicente Fullera representante del Club Triatló Peñíscola, D. Luis del Aba representante del 

colegio D. Jaime Sanz, D. Manuel Sierra representante del Fútbol Sala Peñíscola, D. Antonio Horche representante del 

Sportclub Mandarina, por motivos personales 

 

Inicia la sesión Dª. Raquel París agradeciendo a todos su presencia 

 

Punto 1.  D. Francisco Arnau alega que si estuvo presente en la anterior reunión del Consell y no figura en la lista de 

asistentes 

D. Constantino Salvador comenta que en la transcripción del manuscrito a la redacción en digital del acta de la sesión 

se le debió pasar por alto. Toma nota y corregirá el error 

Dª Isabel Esbrí indica que para la sucesivas reuniones del Consell como representante del PSOE, se le convoque a 

ella y no a Oscar Ayza 

Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2 Dª. Raquel París se presenta como nueva Concejal y dado que no conoce todavía todos los presentes solicita 

se identifiquen indicando a que entidad representan. 

Los presentes se presentan a la Concejal 

 

Punto 3 . D. Constantino Salvador comenta que es un punto que afecta sobretodo a las entidades que comparten el 

uso de la pista del pabellón 

Varios de los presentes alegan que de las tres entidades que hacen uso de esta instalación, sólo están representadas 

el Club Handbol Peñíscola Maestrat y el Básquet Club Peñíscola, pero no hay nadie del Fútbol Sala Peñíscola, como viene 

sucediendo desde tiempo atrás 

Dª Raquel París comenta que se reunieron con ella anteriormente y ella les indicó que asistieran a la reunión del 

Consell, a la que han sido convocados 

D. Alejandro Calvo manifiesta que el Consell es el lugar donde se tienen que debatir y defender con argumentos las 

iniciativas, actuaciones y planteamientos de cada entidad, que no es correcto ir por lo privado, o el Consell no tiene sentido, 

pues todas las entidades optarán por ir en privado al Concejal y no tratar entre ellos en presencia de todos los implicados los 

puntos conflictivos, más si lo que revindican en privado se tiene en consideración. 
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Dª Raquel París expone que como instalación pública tiene que poner a disposición de todas las entidades que la 

soliciten las horas que sean posibles, pero que tendrá que cuadrarse el reparto, de ahí que se está elaborando un reglamento 

de uso de las instalaciones del polideportivo que lo regule 

D. Alejandro Calvo pregunta si ese reglamento se aplicará para todas las entidades o como se sospecha habrá alguna 

entidad que estará por encima del reglamento. 

Aporta que el Básquet Club Peñíscola tiene una previsión de 6 equipos solicita disponer de las mismas horas que 

viene usando en la franja de horas para cantera 

D. Juan Francisco Pons pregunta a que hora terminan este año la clases vespertinas del colegio de primaria 

Dª Raquel París le confirma que será como el año pasado a las 16.30h 

D. Juan Francisco Pons solicita pues volver a disponer de la misma concesión de pista que la pasada temporada 

Dª Raquel París pregunta que previsión de equipos tienen 

D. Juan Francisco Pons contesta que calculan entre 15 y 20 chavales entre las diferentes categorías, que entrenan a 

la misma hora aunque en grupos diferenciados. 

 

Punto 4 . D. Constantino Salvador expone que este punto también afecta sobretodo a las entidades que usan el 

pabellón y que por tanto muestran en este espacio las pancartas de publicidad de sus patrocinadores.  

Informa de cual era la regulación que se hizo al respecto, así como los motivos por los que se precisa una nueva 

distribución. 

D.Juan Francico Pons comunica que por parte de su entidad únicamente precisan un espacio para poder poner la 

pancarta del torneo 

D. Alejandro Clotet afirma que por parte del Básquet Club Peñíscola aceptan el planteamiento del Fútbol Sala, de 

agrupar las pancartas de su entidad para facilitar que se tapen durante los partidos de su entidad, pero exige que una vez 

colocada no se toquen ni se dañen para ser tapadas como ha estado sucediendo 

Dª Raquel París comenta que será el Fútbol Sala el encargado de disponer un sistema para cubrirlas sin daño alguno 

D. Alejandro Clotet pregunta quien será el responsable de taparlas y destaparlas, dado que hasta ahora, 

representantes del Fútbol Sala ordenaban al conserje que les diera la vuelta (no lo hacían ellos) y después nadie se 

preocupaba de devolverlas a su estado inicial 

D. Jaime Bahent pregunta por el sistema en que serán colocadas dado que comparten patrocinadores con el Básquet 

y para eventos puntales de tenis, con permiso de los patrocinadores, tomaban sus pancartas del pabellón para ponerlas en las 

pistas de tenis y después las devolvían a su lugar. Quiere saber como se instalarán ahora para conocer si podrán seguir 

haciéndolo. 

Se comenta que se colocarían como antes de las obras, en forma de mosaico atornilladas a la pared con lo que si que 

podrán utilizarlas para los eventos de tenis 

Se acuerda disponer una nueva distribución de espacios reservados para cada entidad 

 

Punto 5 . D. Constantino Salvador explica que para coordinar las necesidades de los organizadores de los eventos, y 

para planificar los recursos económicos que le quedan a la Concejalía para este 2015 se precisa saber cual es la previsión de 

eventos de cada entidad para lo que queda de este año 

D. Francisco Arnau expone que su entidad tiene previsto realizar la próxima edición de la Volta a Peu, pero que se 

tendrá que estudiar la forma de sacarla adelante, con motivo de la aplicación de la nueva Ley del Impuesto de Sociedades 

D. Constantino Salvador informa que a raíz de esta nueva Ley que ha levantado gran revuelo entre las entidades 

deportivas, ha asistido a jornadas de formación específica sobre el tema, y efectivamente caso de implantarse y empezar a 

aplicar esta Ley, pese a que parecía que las pequeñas entidades pudieran verse exentas, por un artículo o por otro finalmente 

casi todas estarán afectadas con lo que cabe estudiar estrategias para poder organizar eventos si generar tantos ingresos que 

obliguen a declarar 
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D. Francisco Arnau comparte que él también acudió a una jornada sobre este asunto que realizó la entidad bancaria 

con la que trabaja su entidad, y con esa información y por decisión de su entidad, entienden que van a tener que cambiar la 

forma de ofertar los eventos para evitar tener que declarar y no incurrir en ilegalidad 

Aprovecha para proponer a la Concejalía de Deportes, que para no tener que cobrar cantidades elevadas a los 

participantes (no generando así ingresos que obligarían a declarar), se tiene que externalizar gastos a patrocinadores que se 

hagan cargo directamente de gastos, o al Ayuntamiento en aspectos como el seguro de accidentes deportivos, quien asumiría 

la responsabilidad frente a posibles incidencias, teniendo una cobertura global para todas las actividades. 

Eso facilitaría que los clubs pudieran seguir proponiendo actividades y eventos abiertos a cualquier público y no 

exclusivamente para socios 

D. Constantino Salvador, comparte que para poder pedir cotización a una aseguradora en este sentido, cabe conocer 

con detalle cuales serían los eventos que se van a realizar dado que sobre esa información es sobre la que la compañía 

elaboraría el presupuesto 

Añade que para actividades de iniciativa directamente municipal como la semana deportiva, se contrata un seguro que 

lo cubre, pero que en caso de que la iniciativa sea propia de una entidad, lo habitual es que sea ésta la que como organizador 

se encargue de este aspecto 

Se solicita a las entidades que aporten cuanta información sea posible sobre los eventos para 2016, para con ello 

pedir presupuestos a diferentes aseguradoras 

D. Constantino Salvador recupera el objetivo del punto y pide que cuanto antes, las entidades comuniquen los eventos 

para lo que queda de año 

D. Jaime Bahent presenta un escrito con las actividades que tienen previsto llevar a cabo 

D. Alejandro Clotet expone que el Básquet Club Peñíscola tiene intención de hacer un torneo de diferentes categorías 

inferiores en el puente de la Constitución y la Purísima Concepción en diciembre, pero que para ello necesita saber si el primer 

equipo de Fútbol Sala usará o no la pista para entrenar en alguna de esas fechas 

Dª Raquel París informa que ha pedido esa información al Fúbol Sala pero que le han contestado que todavía no 

tienen planificado nada para esas fechas. Insistirá en disponer de la información cuanto antes 

 

Punto 6 . Como ya se ha empezado a comentar en el punto anterior, se amplia que la Concejalía de Deportes precisa 

conocer las previsiones de actividad de cada entidad para la próxima temporada, para coordinar los aspectos necesarios y 

establecer las pertinentes distribuciones de partidas en el borrador del presupuesto municipal del próximo año 

 

Punto 7 . D. Francisco Arnau se queja que en la pasada edición de la semana deportiva, durante la realización de su 

actividad, casi al finalizar las 12h de trekking, se personaron en el punto de organización agentes de la policía local, quienes 

pretendían denunciarles por uso de la vía pública. Resultó una situación muy tensa, incómoda y violenta dado que se trata de 

una actividad que la entidad realiza para la iniciativa de la Concejalía y se encuentra con que les dejan en mal lugar delante de 

los presentes los propios agentes municipales 

Recuerda que esto ya pasó años atrás, y se solucionó con la redacción de unos certificados desde la Concejalía de 

autorización del evento, que al disponer del escrito podía presentar a los agentes 

Exige que esto se solucione dado que provoca un malestar que quita las ganas de hacer ninguna actividad para la 

semana deportiva 

D. Constantino Salvador informa que dado que se conoce que hubo algún problema similar en el pasado, se comunicó 

por escrito a la Jefatura de la policía local todo el contenido del programa de la semana deportiva, con indicación de que se 

comunicara a todos sus agentes, para no sólo no provocar estas situaciones, sino para facilitar el correcto desarrollo de las 

mismas 

Dª Raquel París afirma que se pondrá en contacto con la Jefatura de la policía local y tratará el tema, y que para la 

próxima edición se volverán a redactar los certificados 
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D. Alejandro Clotet reclama que se organice y aclare el uso exclusivo de vestuarios y almacenes del pabellón para que 

todas las entidades puedan disponer de ellos cuando los necesiten, dado que como en este caso el Fútbol Sala se ha 

apropiado de 3 vestuarios, las demás entidades se tienen que apañar entre todas con lo que queda, y resulta demasiado justo. 

D. Alejandro Calvo añade que respecto de los vestuarios, dado que desde su entidad intentan inculcar a los jugadores 

más pequeños que se duchen y cambien tras los entrenamientos, necesitan identificar también cada vestuario con carteles 

para chicos, chicas, en los partidos para local y visitante, sin embargo, cuando han puesto algún cartel, el Fútbol Sala se los ha 

arrancado para poner los suyos, y los suyos no se los ha quitado nadie 

Aprovecha para preguntar por las consecuencias en caso de que se retransmitan por televisión los partidos del Fútbol 

Sala dado que son conocedores que eso implica que los de la televisión montan una pista exclusivamente con líneas de juego 

de esta modalidad, y además lo hacen el viernes por la tarde y desmontan el lunes por la mañana. Dado que esto afecta a todo 

el resto de actividad de los equipos de las demás entidades, quiere saber como está previsto solucionarlo 

Exige sobretodo saber con antelación suficiente para poder gestionar los cambios pertinentes, así como las ocasiones 

en las que tengan que jugar sus partidos oficiales en viernes como sucedió la pasada temporada, cosa que tendría que venir 

compensada con un cambio de disponibilidad de horas en otro día de esa semana 

Dª Raquel París afirma que estará encima de la entidad el Fútbol Sala para disponer cuanto antes de la información 

de partidos en viernes y partidos televisados para comunicarlo y poder hacer los ajustes necesarios. Pide comprensión en este 

aspecto y solicita que acepten las molestias que puedan generar 

Respecto del uso de vestuarios, almacenes y carteles identificativos, lo reflejará en el reglamente de uso de las 

instalaciones 

D. Juan Francisco Pons y Enrique Bayarri comparten que por su experiencia en Benicarló cuando el equipo de allí 

estuvo en primera, el Ayuntamiento presionó y consiguió negociar con los de televisión para que el mismo sábado por la tarde 

noche al finalizar el partido, se desmontara la pista, con lo que el domingo la pista estaba ya disponible para las demás 

entidades 

Dª Raquel París comenta que indagará sobre este punto 

D. Juan A. Trillo aporta que representantes del Fútbol Sala se reunieron con su partido y manifestaron que querían 

retransmitir los partidos, pero que primero había que terminar de dotar al pabellón de una serie de mejoras, con lo que primero 

habrá que ver si se hacen éstas 

Sigue su intervención preguntando por la pista deportiva de la Plaza Constitución que se ha visto inutilizada por la 

obras, para saber cuando estará de nuevo disponible, y solicita que se aproveche para hacerle una reforma antes de abrirla de 

nuevo 

Dª Raquel París le contesta que se han tenido que cerrar durante el periodo de obras y que en cuanto terminen se 

reabrirán. Tendrá presente la propuesta de los arreglos 

D. Juan A. Trillo plantea la posibilidad de dotar al pabellón de un tatami para artes marciales, dado que es conocedor 

que existe una demanda de este material para poder hacer actividades de artes marciales 

D. Constantino Salvador, contesta que no se tiene porque no existía ninguna entidad que practicara estas 

modalidades y que solicitara su adquisición, y el funcionamiento habitual es que exista primero la demanda antes de hacer el 

gasto de comprar un material, ya que si se compra y después resulta que no se usa, es un gasto innecesario  

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 22.15h. 

 

 

 

 

Fdo Raquel París     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


